

Empresa ligada al Grupo Angelini lanza nueva filial verde

Eduardo Navarro, presidente del directorio de Abastible.



Abastible, ligada a Empresas Copec presentó su nueva filial Abastible-Tec, encargada de brindar soluciones de energía renovable.

Ignacio Mackenna, Gerente Comercial de Soluciones Energéticas de Abastible, explica que "esta filial es un paso relevante para la compañía".

Desde 2018, la firma ligada al grupo Angelini viene trabajando en la implementación de proyectos de este tipo, donde uno de los pasos relevantes para la creación de esta nueva filial, fue la adquisición de Roda Energía. Ya se han implementado cerca de 250 proyectos de soluciones energéticas, que incluyen el

reemplazo de equipos térmicos, implementación de energías renovables, movilidad e hidrógeno verde, entre otros.

Mackenna, quien asumirá como Gerente General de la filial, detalla que "tendremos un alcance inicialmente regional, con presencia en todos los países de Latinoamérica donde tenemos operaciones, vale decir, Chile, Ecuador, Perú y Colombia; y esperamos que represente el 20% del Ebitda al 2028. Luego, exploraremos en el mercado ibérico".

La nueva filial comenzará a operar formalmente en enero de 2025, como un complemento a los negocios de gas licuado de la matriz Abastible.